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 令和５年度庁議報告事項 

 第１５回庁議（２０２３年１０月１７日）  教育委員会事務局子ども・教育政策課 

                              

【件名】 

鷺宮小学校・西中野小学校の統合に伴う保護者説明会の実施結果について 

 

【要旨】(目的・内容・対象・時期・今後の方向等） 

鷺宮小学校・西中野小学校の統合に伴う通学安全対策や就学手続き等についての保護者

説明会を開催したので、実施結果を報告する。 

 

１ 保護者説明会の開催日時及び会場、参加人数 

日  時 会  場 参加人数 

令和５年９月９日（土） ８時４０分～ ９時５０分 西中野小学校 ２１５名 

令和５年９月９日（土）１０時４５分～１１時２５分 鷺宮小学校 ２２０名 

 

２ 保護者説明会で寄せられた主な質問・意見について 

（１）通学安全対策等について 

 質問 区（教育委員会事務局・学校）の回答 

1 ２号踏切で何分くらい待機する想定なの

か。 

児童が多ければ１０分程度は待つこともあ

ると思われる。 

2 ２号踏切だけではなく、１号踏切を横断し

て通学してよいか。 

通学路については、これまでの通学路をで

きるだけ生かすよう学校で考えており、中

杉通り東側の鷺宮小の児童は、現在横断し

ている１号踏切を横断してもらう予定であ

る。 

中杉通り西側の西中野小児童は、原則２号

踏切を使用していただきたいと考えてい

る。 

3 ２号踏切だけでなく、３号踏切も通学路と

し、警備を配置するなど代替案も考えるべ

きではないか。  

３号踏切は自動車が通るため危険が多いと

判断し、安全第一ということで２号踏切と

した。ご指摘を含めて検討していく。 

4 ２号踏切は最も狭く、北側からの自転車も

多いと思う。踏切の拡幅の予定はあるのか、

予定がないのであれば、西武鉄道に相談し

てほしい。 

現時点で道路拡幅の予定がないため、踏切

拡幅の予定もない。 

ご意見は関係所管及び西武鉄道とも共有す

る。 

5 交通量調査はいつ実施したのか。 交通量調査は令和５年３月に実施した。 

6 早朝登校の対応について、どれくらいの児 早朝登校時間に誰が見守るかなど、具体的
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童が早朝登校することを想定し、校庭で待

機する際の警備等は何時から配置されるの

か。校舎には入れないのか。 

なことは調整中である。 

7 踏切により遅刻した場合の取り扱いはどう

なるのか。 

踏切が開かないことによる遅刻は、遅刻扱

いとせず、柔軟に対応していく。 

8 学校で、大人数で踏切を渡る練習はしない

のか。 

学校でも訓練を行う予定だが、時期は未定

である。両校で交流事業を行っているので、

お互い行き来しながら踏切を横断する練習

をする。 

9 車両の多い中杉通りや白鷺通りの安全対策

も考えているのか。 

統合新校の通学路には交通安全指導員が４

名分配置される予定であり、両校で新校の

通学路を設定する中で、ご意見を参考に配

置場所を検討していく。通学路、指導員の配

置場所等については、決まり次第、周知す

る。 

10 警察や地域への子どもの安全に対する協力

要請などは具体的にどうするのか。 

今後、警察・地域への具体的な要請を行う。

保護者の方には、見守りなど、できることを

お願いしたい。 

11 跨線橋を設置する計画はないのか。通学区

域が広がり、登下校時以外にも児童が踏切

を渡ることになり危険が増える。 

令和４年２月に跨線橋や地下通路について

の検証調査を行った。今後、構造や設置場所

など関係所管と検討を進めていく。 

（意見） 

 雨の日に傘を差して狭い２号踏切を横断することや、滞留場所に児童が長時間待

つのは児童の負担が大きい。 

 残り半年しかなく、いつまでに何をという安全配慮のアクションプランや具体的

な時期を示した説明会を開催して欲しい。 

 家庭内において踏切横断時には注意するよう伝えていくが、学校でもお願いした

い。 

 踏切による児童の遅刻等により授業の開始時間がずれることや、踏切が開かない

ことによる先生方の負担が心配である。 

 

（２）学校指定品について 

 質問 区（教育委員会事務局・学校）の回答 

1 他校への指定校変更を考えているが、学校

指定品は支給されるのか。 

両校の学区域に住んでいて、指定校変更が

認められれば、同様に支給される。 

2 体育着（学校指定品）は何枚支給されるの

か。これまでの体育着も使用していいのか。 

体育着などの学校指定品の支給は 1 セット

である。理由があれば、これまでのものを着

用いただいても構わない。 
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3 水着は学校指定品ではないのか。 これまでも指定していないので新校でも指

定しない。 

4 通学帽子を学校指定品とした理由を教えて

ほしい。 

地域の方やＰＴＡ、学校等で構成する統合

委員会の中で検討し、通学時や校外学習で

新校の児童であることがわかかるように、

通学帽子を学校指定品とした。 

5 

 

新校は一足制なのか。上履きはないと聞い

たが、体育館履きはどうか。 

新校舎は一足制である。体育館は床を傷め

てしまうので、体育館履きをご家庭で用意

してもらうが、どのようなものを用意して

もらうか、学校で検討している。 

 

（３）学童クラブについて 

（意見） 

 キッズ・プラザに来る自転車の駐輪場については、配慮してもらいたい。 

 これまでの事業者がとても良いので、事業者選定にあたり、継続も視野に入れても

らいたい。 


